

Handelsergebnisse im März 2018

EEX verzeichnet Rekordvolumen am Sekundär-Emissionsmarkt

Im März 2018 hat die European Energy Exchange (EEX) am Strom-Terminmarkt ein Volumen von 222,4 TWh (März 2017: 311,2 TWh) erzielt. In den niederländischen Strom-Futures erreichte die EEX mit 4,1 TWh das bisher höchste Volumen in diesem Markt. Am französischen Strommarkt stieg das Volumen um 19 Prozent auf 24,4 TWh (Vorjahr: 20,4 TWh), während der italienische Markt einen Anstieg von 12 Prozent auf 36,0 TWh verzeichnete (Vorjahr: 32,1 TWh). Die deutschen und österreichischen Märkte (Phelix-DE, Phelix-AT und Phelix-DE/AT) erreichten in Summe ein Volumen von 141,6 TWh (März 2017: 225,9 TWh).

Im Gesamtvolumen sind 119,2 TWh enthalten, die über Trade Registration an der EEX gehandelt und dem Clearing zugeführt wurden. Clearing und Abwicklung aller Börsengeschäfte erfolgte durch die European Commodity Clearing (ECC).

Emissionsrechte

Am Emissionsrechtemarkt der EEX hat sich das Volumen im März mit 250,2 Mio. Tonnen CO₂ gegenüber dem Vorjahr mehr als verdoppelt (März 2017: 117,5 Mio. Tonnen CO₂). Dazu trug insbesondere ein deutlicher Anstieg des Volumens am Sekundärmarkt bei, an dem die EEX mit 99,1 Mio. Tonnen CO₂ einen neuen Monatsrekord erreichte. Die Primärmarktauktionen trugen 78,6 Mio. Tonnen CO₂ zum Gesamtvolumen bei. Auf den Handel mit EUA-Optionen entfiel ein Volumen von 72,5 Mio. Tonnen CO₂, das bisher höchste Volumen in diesem Produkt. Damit steigerte die EEX den bisherigen Rekordwert von 27,4 Mio. Tonnen CO₂ im Februar 2018 auf nahezu das Dreifache.

Agrarprodukte

Im Monat März wurden insgesamt 3.678 Kontrakte im Segment Agrarprodukte gehandelt (März 2017: 5.906 Kontrakte). Der Terminmarkt für Milchprodukte erreichte ein Volumen von 1.466 Kontrakten (entspricht 7.330 Tonnen Warenäquivalent). Auf den Handel mit Veredelungskartoffeln entfielen 2.212 Kontrakte (entspricht 55.300 Tonnen Warenäquivalent).

Global Commodities

In den Futures auf Frachtraten, die an der EEX zur Trade Registration angeboten werden, betrug das Volumen im März 2.270 Kontrakte (März 2017: 3.825 Kontrakte).

Neue Teilnehmer

Im März hat die EEX Acciona Green Energy Developements S.L.U., Madrid, und E.ON Energia S.p.A., Mailand, als neue Handelsteilnehmer für die Spot- und Terminmärkte der EEX zugelassen. Zudem wurden Marex Financial Limited, London, BayWa r.e. Clean Energy Sourcing GmbH, München, und Elektriz S.A., Warschau, für den Handel am Terminmarkt zugelassen.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom, Emissionsberechtigungen und Kohle sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX – Monatsreport für die Ergebnisse im März 2018

Volumen

Strom-Terminmarkt	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	MWh	MWh
Gesamt	222.418.321	311.209.861
Phelix-DE-Futures	134.403.523	-
Phelix-AT Futures	68.469	-
Phelix-DE/AT-Futures	7.095.680	225.853.501
French-Futures	24.351.280	20.395.829
Italian-Futures	35.982.839	32.050.420
Spanish-Futures	5.357.224	5.730.419
Dutch-Futures	4.094.998	1.313.860
Weitere Märkte	5.025.308	747.302
Optionsmärkte	6.039.000	25.118.530

CO₂-Emissionsrechte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Tonnen CO ₂	Tonnen CO ₂
Gesamt	250.194.000	117.491.000
EUA-Spotmarkt	90.794.000	91.752.000
- davon: Primärmarktauktionen	78.637.000	83.503.000
- davon: Sekundärmarkt	12.157.000	8.249.000
EUA-Terminmarkt	86.896.000	25.341.000

CER-Spotmarkt	4.000	348.000
EUAA-Spotmarkt (Sekundärmarkt)	-	50.000
EUA Optionen	72.500.000	-

Agrarprodukte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Gesamt	3.678	5.906
Veredelungskartoffeln	2.212	3.633
Milchprodukte	1.466	2.273

Global Commodities	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Futures auf Frachtraten	2.270	3.825

Preise und Indizes

	03/2018
Phelix-DE Futures – Abrechnungspreis für den Baseload-Kontrakt mit Lieferung in 2019 (in €/MWh)	36,08
Phelix-DE Futures – Abrechnungspreis für den Peakload-Kontrakt mit Lieferung in 2019 (in €/MWh)	44,73
Abrechnungspreis am EUA-Terminmarkt im Dec-2018 Kontrakt (min. / max.) in €/EUA	9,99 / 13,68

EEX trading results for March 2018

EEX achieves new record on emissions secondary market

In March 2018, the European Energy Exchange (EEX) achieved a total volume of 222.4 TWh on its power derivatives markets (March 2017: 311.2 TWh). In Dutch Futures, EEX achieved its highest volume so far at 4.1 TWh. On the French market, volumes increased by 19% to 24.4 TWh (March 2017: 20.4 TWh) while volumes on the Italian market increased by 12% to 36.0 TWh (March 2017: 32.1 TWh). In total, the German and Austrian markets (Phelix-DE, Phelix-AT and Phelix-DE/AT) recorded a volume of 141.6 TWh (March 2017: 225.9 TWh).

The March volume comprised 119.2 TWh traded at EEX via Trade Registration with subsequent clearing. Clearing and settlement of all exchange transactions was executed by European Commodity Clearing (ECC).

Emission Allowances

On the EEX markets for emission allowances, the total trading volume more than doubled to 250.2 million tonnes of CO₂ in March (March 2017: 117.5 million tonnes of CO₂). In particular, the development was driven by a significant increase of volumes on the secondary market where EEX achieved a new monthly record of 99.1 million tonnes of CO₂. Primary market auctions contributed 78.6 million tonnes of CO₂ to the total volume. Furthermore, 72.5 million tonnes of CO₂ were traded in EUA Options which is the highest monthly volume so far in this product and almost 3-fold the previous record volume which was traded in February 2018.

Agricultural Products

Throughout March, a total of 3,678 contracts was traded in agricultural products (March 2017: 5,906 contracts). In the dairy segment, the volume reached 1,466 contracts (equal to 7,330 tonnes). In processing potatoes, a volume of 2,212 contracts (equal to 55,300 tonnes) was traded.

Global Commodities

In freight futures which are available for trade registration, EEX recorded a volume of 2,270 contracts in March (March 2017: 3,825 contracts).

New Participants

In March, EEX admitted Acciona Green Energy Developments S.L.U., Madrid and E.ON Energia S.p.A., Milan as new trading participants on the EEX Spot and Derivatives Markets. Furthermore, EEX admitted Marex Financial Limited, London, BayWa r.e. Clean Energy Sourcing GmbH, Munich, and Elektrix S.A., Warsaw, for trading on the Derivatives Market.

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power, Emission Allowances and Coal as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX – Monthly Figures Report for March 2018

Volumes

Power Derivatives Market	Monthly volume MWh	Monthly volume – previous year MWh
Total	222,418,321	311,209,861
Phelix-DE Futures	134,403,523	-
Phelix-AT Futures	68,469	-
Phelix DE/AT Futures	7,095,680	225,853,501
French Futures	24,351,280	20,395,829
Italian Futures	35,982,839	32,050,420
Spanish Futures	5,357,224	5,730,419
Dutch Futures	4,094,998	1,313,860
Further markets	5,025,308	747,302
Options markets	6,039,000	25,118,530

CO₂ Emissions Market	Monthly volume tonnes of CO ₂	Monthly volume – previous year tonnes of CO ₂
Total	250,194,000	117,491,000
EUA Spot Market	90,794,000	91,752,000
- thereof: Primary Market Auctions	78,637,000	83,503,000
- thereof: Secondary Market	12,157,000	8,249,000
EUA Futures	86,896,000	25,341,000

CER Spot Market	4,000	348,000
EUAA Spot Market (Secondary Market)	-	50,000
EUA Options	72,500,000	-

Agricultural Products	Monthly volume	Monthly volume
	Number of contracts	– previous year Number of contracts
Total	3,678	5,906
Processing Potatoes	2,212	3,633
Dairy Products	1,466	2,273

Global Commodities	Monthly volume	Monthly volume
	Number of contracts	– previous year Number of contracts
Freight Futures	2,270	3,825

Prices and Indices

	03/2018
Phelix-DE Futures – Settlement Price for base load contract with delivery in 2019 (in €/MWh)	36.08
Phelix-DE Futures – Settlement Price for peak load contract with delivery in 2019 (in €/MWh)	44.73
Settlement Price on EUA Derivatives Market in Dec 2018 contract (min. / max.) in €/EUA	9.99 / 13.68